

## Elternbrief zum Halbjahreswechsel

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

die erste Hälfte des Schuljahres ist bald schon vorbei. Immer wieder gab und gibt es vereinzelt Quarantänefälle, aber seit den Sommerferien konnten wir den Unterricht für alle Klassen in Präsenz aufrechterhalten. Kinder in Quarantäne werden über Moodle mit Aufgaben versorgt. Eine Übersicht über die aktuellen Quarantäneregeln finden Sie auf unserer Homepage [www.pgrosenfeld.de](http://www.pgrosenfeld.de).

Am Montag, den 31. Januar erfolgt die Ausgabe der Halbjahresinformationen. Am gleichen Tag tritt auch der neue Stundenplan in Kraft, den ihre Kinder heute bekommen haben. Bitte beachten Sie die Änderungen im Nachmittagsunterricht.

Für Kinder der Klassen 5/6 sowie 9/10 wird es ab Freitag, den 4. Februar ein Angebot im Rahmen des Programms „Rückenwind“ geben. Schülerinnen und Schüler, die von der Klassenkonferenz für das Programm vorgeschlagen wurden, erhalten eine separate Einladung.

Für Eltern der Klassen 5 bieten wir am 8./9. Februar jeweils zwischen 16 und 19 Uhr einen Elternsprechtag per Videokonferenz oder Telefon an. Eine gesonderte Einladung folgt.

Es freut mich sehr Ihnen mitteilen zu können, dass wir eine Kunstlehrerin engagieren konnten, die das Fach solange vertreten wird, bis unser Kunstlehrer wieder zurückkommen kann.

Auch in diesem Jahr muss unser Schnuppertag leider wieder ausfallen. Informationen zur Schule und zur Anmeldung für Viertklässler sind auf unserer Homepage zusammengestellt und werden laufend ergänzt.

Auf dass wir gut durch die Omikron-Welle kommen werden und das Schulleben langsam wieder voll aufblühen kann.

Mit freundlichen Grüßen  
Christian Breithaupt

